

Jeudi 15 décembre 2016

- [Actualité](#) [Grand Sud](#) [Tarn-et-Garonne](#) [Montauban](#)

Les élèves de Capou face aux dangers de l'alcoolisme

Éducation



Les élèves de Capou face aux dangers de l'alcoolisme

Le Lycée Capou a organisé une animation éducative de prévention de l'alcoolisation. Les enseignants et Emilie Tempier, infirmière scolaire, ont fait appel à la compagnie théâtrale 'Le Trimaran' qui s'est appuyée sur son spectacle interactif «Alcool'Ego». Plusieurs saynètes interprétées par les comédiens et les élèves sensibilisent les jeunes et leur rappellent les dangers d'une prise excessive de psychotrope. Les élèves étaient invités à se mettre en scène et à se réapproprier le message, une façon originale d'instaurer le dialogue. Au-delà du côté ludique, le besoin d'expression est très présent chez les jeunes.

Les acteurs, Christophe Cousteix et Amélie Gasparotto, ont su créer les conditions de confiance qui ont permis de pouvoir aborder sereinement cette thématique forte qui est celle de l'abus, en respectant la parole de chacun. Une soixantaine d'élèves de seconde 'Services aux personnes et aux territoires' et de première 'Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant' ont été sensibilisés. La sécurité routière, le coma éthylique, les dégâts du premier verre, la responsabilité des parents, des coaches sportifs, des enseignants, la loi Evin, tous les sujets ont été abordés librement.